



Rusia aumentó sus reservas internacionales

Description

(Moscú) El Banco Ruso informó hoy que las reservas internacionales del país para la última semana aumentaron en ocho mil 600 millones de dólares hasta situarse en los 687 mil 300 millones.

Según la nota de la entidad reguladora, el incremento en el volumen de las reservas internacionales del país euroasiático está signado por la influencia de una revaluación positiva.

La información también refiere que en la anterior evaluación del 30 de mayo, el monto de las reservas ascendía a 678 mil 700 millones de dólares.

Las reservas internacionales son activos de alta liquidez que están en posesión del banco central y el gobierno rusos y que incluyen fondos nominados en moneda extranjera, derechos especiales de giro, una posición de reserva en el Fondo Monetario Internacional (FMI) y oro monetario.

Los países occidentales impusieron sanciones contra el Banco de Rusia después de que Moscú lanzó la operación militar especial en Ucrania.

Además de la congelación de las reservas de divisas de Rusia, se prohibieron todas las transacciones relacionadas con la gestión de las reservas y activos del banco central, así como las transacciones con cualquier entidad jurídica, organización u organismo que actuara en nombre o por cuenta del regulador.

El Maipo/PL

Date Created

Junio 2025